

すべての原発を廃炉にしよう！」 シリーズ5

みんなで見よう！ 原発スインジャー

インターネット動画サイトのユーチューブにある「原発スインジャー」（東電ブルー・通産省レッド・マスコミホワイトという三人の戦士が原発に反対する怪人たちと対決する物語）京大助教授の小出裕章さんが登場する「スインジャー・異形偏」を紹介します。

ス 怪人小出男、何故貴様はそんなに原発に反対するんだ。



小 原発は差別の象徴です。自分で始末のできない毒物を作らなければ動かない物です。それを子々孫々100万年にわたって押しつけるといふ物です。事故が起きれば大変です。しょうがないから原子力発電所を過疎地に押しつけました。被爆は誰もしたくない。そしたら被爆労働を下請け労働者に押しつけるという事をやっているのです。

ス 放射能はそんなに危険じゃないだろう。

小 放射能は圧倒的に危険です。急性で死んでしまうということもあるけど、死なないまでも遺伝情報にどんどん傷を残しますので、長い年月に渡ってガンや白血病になる危険も負わなければなりません。

ス しかし福島の放射線管理アドバイザーの山下俊一先生は100ミリシーベルトまでは被爆しても大丈夫だと言っていたぞ。

小 バカげた話ですね。100ミリシーベルトであっても放射線に被曝することは、危険があることは世界の学者の常識です。

ス 山下先生は笑っていたら放射能は来ないと言っていたぞ。

「放射線の影響は、実はニコニコ笑っている人には来ません。」（ナイス！精神論！）放射線医学の専門家として壇上に立ちながら精神論で放射線に打ち克てというのは、実に勇気のいる発言なのである。これは明確な動物実験でわかっています。今回の福島県民をつかった実験でも君は我々に有利な答えを導き出してくれるだろう。

ス チェルノブイリだってたいした被害は出てないじゃないか

小 たくさんの被害が出ています。公式には国家というのは、どこでも被害を過小評価しようとするけど、たくさんの健康被害が出ているし、村が無くなってしまう町が無くなってしまうということが膨大な広さで起こっている。つまりもう何十万人という人達が生活自身を崩壊させられるという事になっているのです。

ス 原発がなければ日本経済が成り立たないじゃないか。

小 原発なんかやってきたために原子力発電所の事故が起きて、いま日本の国家が倒産してもまかないきれないような悲惨な被害が出ているのです。

ス 原発がなければ電気が足りなくなるぞ。

小 水力・火力発電所がちゃんと運転できれば不足することはない。政府や電力会社はそれがわかっている。

ス 火力はCO₂を出すから地球温暖化が危ないじゃないか。原子力はクリーンエネルギーだ。

小 CO₂というのはこの地球が生きる星であるために絶対に必要な物質なんです。「植物はCO₂を光合成で補填してはじめて生きられる。その植物を食べて動物が生きられる。その動物が死ねば、また植物がそれを栄養にして生きられる。」という生態系があって。そのための一番根本的に必要な物はCO₂。そのCO₂がものすごく悪者のように言うけれど、そんなことはない何が悪者かと言えば放射能。その放射能を100万年にも渡ってお守りしなければいけないという毒物。

ス 火力発電所の燃料はどうする。石油はなくなるんだぞ。

小 原子力の資源であるウランなんて石油の数分の一しかこの地球上にはない。石炭に比べれば数十分の一しかない。そんなものに日本の未来をかけようなんて事が間違っていた。

ス 核燃料サイクルでウランはどんどん増えちゃうじゃないか。もんじゅさえ成功すれば。

小 残念ながらもんじゅは一度も動いていない。いまだに1キロWhの発電もしていない。止まったまま20年もたって、そのために日本の国は1兆円を超える金を捨ててしまった。いったい誰がその責任を取るのだろう。

ス そんなに良いことないのに54基もできて、世界中だってみんなやってるじゃないか

小 金の亡者がどこにでもいるし、日本にも金の亡者がいた。東京電力などもその筆頭で「電気事業法で守られて、原子力をやればとにかく利潤が懐に転がり込んでくる。」そういう仕組みのなかで、みんなが金に群がって来てこうなってしまったんです。

ス プルトニウムさえあれば国防になるじゃないか。原子力の技術を捨ててどうするのだ。

小 プルトニウムというのは100万分の1グラム、もし吸い込めば人間がガンで死んでしまうほどの猛毒物質。プルトニウムが数キログラムあれば原爆が作れてしまう。

ス 福島を事故を大袈裟に言い過ぎだ。チェルノブイリ事故の十分の一くらいじゃないか。

小 仮に十分の一だとしても福島を中心にして放射線の管理区域にしなければならない汚染が、東北・関東地方に広がってしまっていて、そこに人が住んでいる。日本という国は法事国家と言ってきたけれど、日本の法律を本当に守るなら何百万人もの人達を、そこから避難させて無人地帯をつくらなければならない。

ス 除染したらみんな住めるようになるだろう。

小 放射能というのは何をやっても消えない。除染というのは「汚れを除く」と書くけど、汚れを除くなんて事はできない。そこにある汚れを隣に移すことはできる。だから私は「移染」と呼んでいる。大地全部が汚れているのに一体その汚れをどこに移すというのか

ス 原発が悪いんじゃない。天災（地震）が悪いんだ。

小 「絶対に原発は安全だ」と言い続けてきた経済産業省と電力会社の人達は全員刑務所に入らなければいけない。

ス でも事故調査委員会だって俺たちの責任はないといってるじゃないか

小 政府の事故調査委員会の畑村委員長（東大名誉教授・元日立製作所社員）は「個人の責任は問わない」と発言したけれども、それが一番間違えてる。

ス こうなったら仕方がない実力行使だ。くらえ！原発マネー！くらえ冤罪アタックだ！

「この世に損得で動かぬ人間」がいるかぎり、我らが原子力村に平和は訪れない…我らの利権を守るため！行け！行くのだ！スイシンジャー！